
"Il mondo del biliardo ha voglia di ripartire"

De Cesari: "Oltre 500 tesserati del Cesenate aspettano perlomeno di potersi allenare. L'obiettivo? "Finire i campionati"

BILIARDO

di Ermanno Pasolini

Loris De Cesari, 65 anni, è con

sigliere Federale Fibis per l'Emi

lia Romagna e conosce benissi

mo tutti i giocatori di biliardo da

Cesena a Savignano sul Rubico

ne, a San Mauro Pascoli, con i

quali è sempre in ottimi rappor

ti. Quelli che gli hanno dato tan

te soddisfazioni nelle vesti di di

rigente, in quanto ciascuno di lo

ro ha vinto campionati regiona

li, italiani e mondiali.

De Cesari, prima come giocato

re e poi come dirigente, è nel

mondo del biliardo fin dal 1974:

dapprima come giocatore tesse

rato nell'Endas Montaletto di

Cervia, poi intraprende l'attività

dirigenziale, come presidente

del sottocomitato di Cesena e

in questa doppia veste rimane fi

no al 1988 quando diventa presi

dente provinciale di Forlì Cese

na ricoprendola per quattro

mandati consecutivi fino al

2004. Per il quadriennio succes

sivo è coordinatore romagnolo

con i comitati provinciali di For

lìCesena, Rimini e Ravenna. Dal

2008 al 2016 è presidente regio

nale Emilia Romagna e nell'ulti

mo quadriennio è eletto nel con

siglio federale Fibis. Durante i

vari mandati di presidenza pro

vinciale o regionale ha ricoper

to anche il ruolo di responsabile

delle manifestazioni nazionali

delle boccette organizzando in

numerevoli campionati italiani.

De Cesari, con l'arrivo della

pandemia anche il vostro set

tore sportivo si è fermato?

"Dal 24 febbraio è tutto fermo

come attività sportiva di gare e

campionati a squadre, e da me

tà marzo sono chiusi anche tutti

i centri sportivi in cui si pratica il

biliardo. Nessuno può praticare

l'attività neppure di allenamen

to".

Quando contate di ricomincia

re?

"E' possibile che l' attività sporti

LE DATE

"Compatibilmente

con l'emergenza

sanitaria, potremmo

riprendere le gare a

giugno o a settembre"

va del biliardo possa riprendere

da giugno".

I campionati in atto saranno

portati a termine?

"E' nostra intenzione portare a

termine i campionati compatibil

mente con le esigenze sanitarie

Loris De Cesari, dirigente di lungo

corso, è consigliere federale Fibis

entro luglio oppure a partire da

settembre".

Quanti giocatori conta la Fibis

a Cesena e negli altri 14 comu

ni del cesenate?

"Circa 500 tesserati".

C'è modo ugualmente di alle

narsi?

"In questo momento non è pos

sibile allenarsi perché tutti i cen

tri sportivi sono chiusi".

Lei come dirigente Fibis cosa

ha proposto di fare?

"Più che proposte ho cercato di

trasmettere ai nostri centri spor

tivi tesserati tutte le emanazioni

della Federazione di fronte al dif

ficile momento che stiamo vi

vendo informando di quanto si

sta predisponendo per la ripre

sa dell'attività concordata all'in

terno del Coni e subordinata al

le indicazioni previste dal proto

collo sanitario".
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